

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711050 - KLARISA PRIMA TITANIA

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Anamnesis:fundamental 4 tdk semua ditanyakan, sacred 7 (OLDChART) belum tergali, sdh menggali pola makan, tetapi masih perlu digali lagi hal2 yang bs mendasari kondisi pasien saat ini misal sumber perdarahan/penyakit yang pernah diderita--menstruasi perlu dieksplor karena bs menjadi sumber perdarahan, Jangan asal tembak ya, tdk semua lemas anemia dan tdk semua anemia adalah ADB, px fisik: nilai keadan umum dulu ya, sebelum TTV, konjungtiva anemis diperiksa di konjungtiva palpebra ya, bukan di bulbi, cek lagi tanda2 anemia pucat pada mukosa dan telapak tangan, status generalis selain muka dan tangan diperiksa juga ya, hanya kepala dan kuku. sudah minta darah lengkap dan apusan darah, interpretasi darah lengkap cukup, dx dan dd ok, edukasi: sangat minimal, bagaimana pengendalian faktor resiko pada pasien?
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	pastikan dl selang di infus set terkunci sebelum dipasangkan ke botol infus ya dek. kl udara masih banyak banget di selang infus, g usah di slentik2, di alirin aja cairannya. kl tidak mengalir, ya cek threewaynya terkunci tidak. yg seharusnya terkunci itu selang infus setnya ya dek, bukan threeway nya. kl darah mengalir deras keluar dr abocath, yang ditekan area masuknya abocath ya dek. lepaskan segera torniquete setelah darah keluar. pastikan dulu aliran darah infus sebelum difiksasi. hitung tetesan benar, tp infus tidak menetes.
IPM 5 KARDIO RESPI 3	Ax : cukup baik. Interpretasi kurang lengkap. Dx : salah. DD : salah. Tx : salah karena dx nya belum tepat.
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Antropometri (BB, TB) belum dilakukan, TTV saturasi belum diperiksa, kepala leher (termasuk JVP) belum diperiksa, langsung periksa thorax, tidak perlu palpasi katup jantung, JVP dilakukan setelah pemeriksaan jantung paru, pengukuran JVP pasien belum diposisikan miring 45 derajat, abdomen dan ekstremitas belum diperiksa. Dx kerja dan ddx sudah tepat, tp dx sekunder HT gr II belum disebutkan. Komunikasi pasien baik
IPM 7 SISTEM INDERA 1	diagnosis kurang lengkap belum menunjukkan lokasinya.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Px fisik tidak menggunakan headlamp, lain-lain okay
IPM 9 SISTEM INDERA 3	dosis pseudoefedrin kurang tepat
KARDIO RESPI 1	IC OK. Persiapan operator dan alat OK. persiapan pasien pastikan tidak ada cedera cervical dan airway clear. pasang stilet ke ET sempat terbalik setelah lepas bagging harus segera pasang ET jangan persiapan alat, alat itu udh harus ready disampingmu biar lepas bagging bisa langsung action. setelah ET terpasang langsung sambungin ke bagging dulu dan pompa sebelum memastikan udh masuk trakea atau belum, kalau kelamaan lepas oksigen makin turun itu saturasinya. belum memastikan area lambung tidak terdapat udara. OK sudah pasang OPA setelah fiksasi ET

KARDIO RESPI 2

Safety sudah OK // Respon sudah OK // Sudah meminta bantuan dengan baik namun kurang lengkap ya mbak cara meminta bantuannya // Belum cek airway dan belum cek adanya cedera servikal atau tidak // Teknik Kompresi sudah OK // Teknik Pemberian bantuan nafas sudah OK // Teknik pemberian bantuan nafas menggunakan ambu bag tidak tepat, posisi kaki dan posisi mbak Klarissa tidak tepat // Teknik Recovery Position sudah OK